



Organizadores del Talent Audiovisual Universitari, presentado ayer.

La UA acoge el Talent Audiovisual Universitari

A. PRADO

El alumnado de seis universidades de la Comunidad Valenciana podrá mostrar en Alicante sus proyectos audiovisuales a productores y profesionales del sector el próximo 1 de junio durante la quinta edición del Talent Audiovisual Universitari, que por primera vez se celebra en la Universidad de Alicante, a través de un *pitching* (presentación breve de proyectos, en este caso de 7 minutos) organizado por la UA y À Punt.

Alumnos y alumnas del Máster en Comunicación e Industrias

Creativas (Comincrea) presentaron ayer los contenidos de esta jornada, a la que se han presentado este año 31 proyectos, de los que se han seleccionado una decena, entre las que hay dos gestadas en la UA.

Además de la presentación de proyectos, se ha organizado una exposición fotográfica sobre producciones audiovisuales realizadas en localizaciones de la Comunidad Valenciana, y la charla *Cafè i xarrada: conversació d'un guió*, por Álvaro Robles y Jorge Hinojosa, cineastas y guionistas.